

der erste Rang erreicht werden. Die erfolgreiche Bewerbungsgruppe setzte sich aus folgenden Jungfeuerwehrmännern zusammen: Markus Sallmutter, Manfred Schulz, Wolfgang Herunter und Günther Schlögl. Die genannten Jugendlichen nahmen kurze Zeit später auch am Landesjugendlager in Schladming teil.



... im Kampf um eine Medaille ...

**B**ei diesem Aufenthalt kam es zum Zusammentreffen mit den bundesdeutschen Freunden aus Ober-Werbe. Die Jugendgruppe aus Ober-Werbe wurde anschließend für einige Tage nach Mooskirchen eingeladen, „deutsch-österreichische Meisterschaften“ ausgetragen, sowie Besuche im Bezirk Voitsberg, zum Neusiedlersee und in die Bundeshauptstadt Wien unternommen.

Damit gelang es, die bestehenden Kontakte über die Grenzen hinweg zu vertiefen, rege Brief- und Telefonkontakte entstanden.

1986

**I**n der Wehrversammlung vom 6. Jänner wurde Jugendwart Anton Rothschedl zum Oberbrandinspektor gewählt.

Bei der Übernahme dieser verantwortungsvollen Funktion betonte Anton Rothschedl, die ihm ans Herz gewachsene Arbeit mit den Jugendlichen keineswegs zu vernachlässigen.

Mit dem jüngsten Sohn des Kommandanten, Franz Draxler, steht ihm ein wertvoller und zugleich verständnisvoller Mitarbeiter zur Seite.

**Z**ur Zeit üben die Jugendlichen eifrig für die Teilnahme an Jugendleistungsbewerben, ebenso aber auch immer wieder gemeinsam mit den Wehr-

mitgliedern im Aktivstand und werden selbstverständlich in alle Vorbereitungsarbeiten für das 100jährige Bestandsfest voll integriert.

**Z**usammenfassend muß wirklich gesagt werden, daß es bisher knappe fünf sehr erfolgreiche Jahre der Arbeit mit Jugendlichen waren. Erfolge bei Bewerben im Inland, bei Wissens-Tests, solche bei Wettbewerben im Ausland geben davon Zeugnis. Sie sind aber auch Beweis dafür, daß die Freiwillige Feuerwehr und der Markt Mooskirchen immer bestmöglich repräsentiert wurden. Im Jubeljahr wünschen wir uns, daß auch den kommenden Jahren Erfolg beschieden sein möge!

---